

Anciennes Institutions Religieuses de Lyon.

XII.

LES SOEURS DE SAINT-JOSEPH.

La Congrégation des Sœurs de Saint-Joseph avait pris naissance, en 1650, au Puy-en-Velay, où elle fut érigée par Mgr Henri de Maupas de la Tour, évêque de cette Ville, et sur la pensée que lui en inspira le P. Jean-Pierre Médaille, missionnaire de la Compagnie de Jésus. Ce Religieux ayant rencontré dans ses courses évangéliques, grand nombre de jeunes filles qui désiraient se séquestrer du monde et s'employer aux bonnes œuvres, forma le projet de fonder une Congrégation où pussent entrer celles qui seraient animées du même desir. Il s'adressa donc à Mgr de Maupas; les pieuses filles que le P. Médaille savait être disposées à la retraite et au service du prochain furent appelées sur le champ, et logèrent d'abord au Puy chez Lucrèce de la Planche, dame de Joux, qui, jusqu'à sa mort, ne cessa de travailler à l'avancement de la Congrégation.

Lorsque tout fut disposé par l'évêque, il réunit dans l'hô-